



Margarita Zavala defiende a Calderón sobre señalamientos hechos en el juicio de García Luna

El expresidente Felipe Calderón rechazó categóricamente los que llamó 'las absurdas declaraciones que hizo el testigo Veytia en el caso de Genaro García Luna.

Por su parte, la diputada federal panista y esposa de Felipe Calderón, Margarita Zavala, dijo que no hay pruebas de lo que han declarado los testigos en el juicio de García Luna.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACxW67BmnGc4FmY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212840&parId=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp>